
Ayuntamiento de Castellón

1. Acta de la Junta Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 33

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 26 de noviembre 2018

Hora inicio/fin: 19:30 / 21:00

Lugar: Pza/Lagunas Ruideras s/n “Mas Blau”

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Carlos Feliu Mingarro
D. Casto Moya Macias
D. Pedro Bermúdez Bolos
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Vicente Gonell Mulet
D. Pascual Barreda Martínez
Dª. Concepción Guillamón Albalate

Miembros ausentes: 

D. José Luis López Ibáñez
D. David Aguilar Ferrer
D. Fernando Vilar Moreno
D. Enric Clemente Laguarda
Dª. Lorena Bachero Colomer

Presidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vecino (Alcaldía)
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
AVV El Saboner
AVV Pda. Benadresa
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady 
AVV La Choquera 

Vicepresidente (PSOE)(*)
Vecino (CS e M)(*)
Vecino (Alcaldía)
Vocal (Compromís)
AMPA CEIP Jaume I

EXCUSA AUSENCIA (*)

Secretaria:
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del 
día establecido:

1º.-  APROBACIÓN  DE  LA  ACTA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRITO  OESTE 
CELEBRADA EL 29 DE OCTUBRE DE 2018.

Se aprueba la acta de la Junta del Distrito Oeste celebrada el 29 de octubre de 
2018 , por unanimidad de los miembros de la Junta.

2º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por parte la Sra. Presidenta se da cuenta de los trámites y las distintas soluciones 
que  se  han  llevado  a  cabo  según  las  propuestas  y  sugerencias  expuestas  por  los 
miembros de la Junta, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria de la 
Junta.



3º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

El Sr. Pascual Barreda, representante de la AVV Ctra. Borriol, Roser y adyacentes, 
presenta tres escritos para su trámite en los que solicita la reposición de redes   del campo 
de deportes del parque Roser Pza. Jaime Ribes; la instalación de bancos de mobiliario 
urbano en la acera de Ctra. Borriol (tramo entre Cno Collet y rotonda Madre Teresa de 
Calcuta) y que se adopten medidas oportunas para dificultar totalmente el paso en ambos 
extremos  del  puente  que  cruza  el  Rio  Seco  (Canal  proveniente  del  Pantano  de  Mª 
Cristina). Solicita información sobre la instalación de contenedores de aceite en la ciudad y 
por  último  entrega  copia  de  dos  escritos  para  hacer  un  seguimiento  de  su  trámite, 
presentados por registro con número 44814 de fecha 28/06/16 y otro con número 22546 de 
fecha 27/03/18 en los que se solicitaban la instalación de dos fuentes una en la Ctra. 
Borriol, en la acera de la rotonda de la Silla y otra en la acera de la confluencia del Cno 
Collet con la via de servicio de la Ronda Oeste, respectivamente.

El Sr.  José Vte.  Álvarez,  representante de la AVV el Saboner,  en primer lugar 
explica a la Junta la prioridad del asfaltado en la calle Arquitecto Gaudi, ya que se relacionó 
dicho asfaltado en varias campañas de pavimentación de años anteriores y aún sigue sin 
asfaltar. Solicita la retirada de la valla de los trabajos de las obras del Mas Blau que aún 
está en la Plaza de Lagunas de Ruideras. Propone se asfalte un metro y medio de zona 
del solar sobrante situado frente a la entrada del Centro Urban y que se señalice para 
aparcamientos en batería de vehículos que acuden a dicho Centro. Propone que arreglen 
el camino situado desde la calle Aragonesa hasta la Cuadra Saboner, aprovechando que 
están haciendo obras de instalación de tuberías para luz en dicho tramo. También propone 
que desde la Junta se den ideas para realizar actividades de dinamización del Distrito.

La Sra. Concepción Guillamon, representante de la AVV La Choquera, pregunta 
por la publicidad de Empresa cerámica de la estatua ubicada en la rotonda de la Ctra. 
Alcora, la Sra. Presidenta explica que la mayoría de veces las empresas financian este tipo 
de monumentos y que esa es la razón de la publicidad.

El Sr. Vicente Gonell, representante de la AVV Pda. Benadresa, solicita el arreglo 
de baches en la  Ctra.  Alcora,  junto a la  parada de autobús de Venta Rosita.  También 
expone que en la Cuadra Doñana están haciendo obras y que se tenga en cuenta por 
parte del Ayuntamiento que se repongan los servicios urbanísticos al finalizarlas. Por último 
comunica que desde hace un año y medio no se está cobrando el alquiler del local donde 
está ubicado el consultorio médico en el Grupo Benadresa.

El Sr. Pedro Bermúdez, representante de la AVV Gpo Reyes y Ctra. Alcora, solicita 
la poda de los árboles en la Plaza La Era y Reyes 2000 a principios de año.

Por último y en relación a la campaña de repavimentación de calles del Distrito 
para 2018, se acuerda pasar el listado de las propuestas a los miembros de la Junta para 
que se añadan más calles, si es necesario, y se prioricen, con el fin de confeccionar una 
relación por prioridad de las que están en mas mal estado.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna 
horas, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la Presidenta y la Secretaria de 
la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.
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